

StuRa Sitzung vom 05.12.2016

Anwesende: Nicholas Brand (LHG), Kira Scholler (LHG), Emanuel Ebinger (GHG), Arwed Steuer (SDS), , Christoph Grohsmann (FSVV), Raphael Beck (RCDS), Franziska Reichardt (GHG), Mona Schmidhuber (FSVV), Jasmin Maucher (GHG), Sebastian Schiebel (GHG), Kim Meyer (RCDS), Rabea Höper (RCDS), Sven Sommer (ULF), Moritz Hahn (Die LISTE), Max Wiedenmann (GHG), Ferhat Kayhan (JUSOS), Maren Rohleder (JUSOS), Jonas Bassler (FSVV), Jonathan Dreusch (FSVV), Daniel Kittel (FSVV)

Besucher: Hamza Cimen (ISAB), Till Lentze (LHG), Paul Ambros (Vorsitzender), Jacob Bühler (FSVV), Felix Schmitz (FSVV), Yunus Altun (ISAB), Sandra Maier (GHG)

Sitzungsleitung: Till Lentze

Protokoll: Kira Scholler

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Versammlung ist mit 20 anwesenden und stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

2. Festlegung der endgültigen Tagesordnung

Keine Änderungen. Die Tagesordnung ist endgültig festgelegt.

3. Kritik und Beschlussfassung über das Protokoll der letzten Sitzung

Einstimmig angenommen.

4. Wahl des Geschäftsführenden Ausschusses (GA) für die nächste Sitzung, gegebenenfalls Übertragung von Aufgaben an den GA

Jonathan Dreusch (FSVV) und Mona Schmidhuber (FSVV)

5. Post und Mitteilungen

Keine Post

Emails:

- 1) Einladung Podiumsdiskussion Jusos in Stuttgart bzgl. Studiengebühren
- 2) Aufruf Sonntagsdemonstrationen eines Profs aus Köln
- 3) Frage nach Jahresplaner: gibt es bald

6. Bericht des Exekutivorgans

Nichts Neues.

7. Berichte aus den Arbeitskreisen

7.1. Ausländische Studierende

Jonathan berichtet:

AK Studiengebühren zu Ausl. Studierende wurde zusammengelegt. Petition läuft sehr gut. Bitte noch weitere Unterschriften bis nächsten Montag sammeln. Landtag wird im Frühjahr 2017 darüber beschließen. Gesetzesentwurf wird online einsehbar sein.

AK Sitzung entweder vor Ferien oder danach.

7.2. Systemakkreditierung

Till berichtet

Treffen vor 2 Wochen. Es werden zwei neue Kommissionsmitglieder gesucht, weil die zwei in die Kommission gewählten Mitglieder Senatoren keine Mitglieder sein dürfen. Die Senatoren besprechen dies untereinander.

In Kommission Studium und Lehre: Preis je für Engagement und Lehre. Vergabekriterien wurden überarbeitet. AK hat Kriterien durchgearbeitet und Stellung bezogen.

7.3. Finanzen/ Verfasste Studierendenschaft (VS)

Nick und Raphael berichten

Kupferblau eigentlich nicht förderbar, weil ECTS-Punkte vergeben werden und dies stellt damit Lehre dar, die nicht förderbar ist.

Ausnahmefälle im QSM-Topf. Die Förderrichtlinien wurden in letzten 2 Sitzungen als Entwurf geändert.

Die Förderrichtlinien wurden vereinheitlicht und geordnet und mit neuen Überschriften versehen. Dazu soll ein erklärender Leitfaden verfasst werden. Förderrichtlinien sollen angeschaut werden und am 19.12. dann darüber abgestimmt werden.

Maximilian: Dropbox soll öfter genutzt werden, damit jeder Zugang hat und einsehen kann.

Christin war fast jede Sitzung krank. Es wird nach einer Problemlösung gesucht. Eventuell könnte Christin Moritz in die Finanzen einführen. Alle außer Christin fehlt das Detailwissen, wie genau der Haushalt aussieht. Haushaltsplan muss bis Ende des Jahres fertig sein. Der AK wird ein Telefongespräch mit Christin halten, wie es weiter geht.

7.4. Homepage/ Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Kim berichtet:

Termin für Vollversammlung: 26. Januar um 17 Uhr.

Umfrage zu Themen oder Ideen für Referenten um Studierende zur Vollversammlung zu „locken“.

Vorgeschlagen werden Studiengebühren für internationale Studierende, der Rahmenvertrag mit der VG Wort, eine Einführung in die Hochschulpolitik/-gremien und die Frage, ob das imperative Mandat noch zeitgemäß ist. Die SVV soll nach Möglichkeit in den Vorlesungen beworben werden, eventuell mit Hilfe der Fachschaften. Weitere Themenvorschläge sind das Semesterticket und studentischer Wohnraum. Darüber hinaus könnte die Attraktivität der SVV mit einem Poetry Slam oder einem StuRa-Clubhausfest gesteigert werden.

Ein Clubhausfest am 26.01. wäre möglich, wenn genug Leute da wären, die sich beteiligen. Allgemeine Zustimmung vonseiten des StuRa. Es wären wohl 15-20 Leute á 3 Schichten nötig.

Ausschreibung für das neue StuRa-Logo gibt es ab ca. nächster Woche, Herausgabe des StuRa-Kalenders noch nicht sicher.

Des Weiteren sollen künftig alle Veranstaltungen, die der StuRa finanziell fördert, auf der Facebook-Seite des StuRa gepostet werden.

7.5. Gleichstellung/ Gleichfilm/ Familienfreundliche Hochschule

Diesen Mittwoch findet wieder der Gleichfilm statt.

7.6. Qualitätssicherungsmittel

Sebastian:

Trifft sich mittwochs um 16 Uhr.

In Kontakt mit Frau Fath bzgl. Aktualisierung neuer Daten.

7.7. Soziales und Studierendenwerk (StuWE)/ Semesterticket

-

7.8. TüMänia

-

7.9. Ract!

Trifft sich donnerstags.

7.10. Campus der Zukunft

Trifft sich diesen Dienstag um 17 Uhr v.a. bzgl. des Bierkellers.

7.11. Rätebaubrigade

-

7.12. Umwelt

Findet wohl mittwochs um 19.30 statt, aber nicht sicher.

7.13. Dies/ Alternativer Dies (ALDI)

-

7.14. Räte Cafe

Macht Büroarbeit.

7.15. Hochschulsport

Pausiert gerade, jemand aus dem IT Bereich des Hochschulsports hat gegenüber Kupferblau Gesprächsbereitschaft signalisiert. Interessenten sollen sich bei Max melden.

7.16. Asyl und Politik

-

8. Beratung über Anträge

8.1. Antrag auf Erhöhung der Hotelkostenübernahme in den Förderrichtlinien von der solid Hochschulgruppe

Erhöhung der Hotelkosten von 50 € auf 100 €, damit man bei etwas höheren Beträgen diese auch erstattet bekommt.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

8.2. Antrag auf Förderung des Vortags mit Diskussion zum Thema Justizvollzug von solid

Thomas Galli ist Gefängnisdirektor und vertritt die Meinung, dass man Häftlinge im Strafvollzug mit sozialer Arbeit resozialisieren sollte. Organisation von Vortag und Fragerunde.

Summe: 390 € ohne Essenspauschale

Dafür: 19

Dagegen:-

Enthaltungen: 1

8.3. Antrag auf Förderung des Vortrags zur islamischen Jurisprudenz von der ISAB Tübingen

Gastreferent Herr Dr. iur. Cefli Ademi von der Universität Münster für islamische Jurisprudenz, dem Rechtsbegriff der Scharia. Aktuelles Thema in Medien. Wissenschaftliche Auseinandersetzung. Passend wegen des islamischen Zentrums in Tübingen.

336 €

Dafür: 19

Dagegen:-

Enthaltungen: 1

8.4. Offener Brief der FSVV zum Unirahmenvertrag

Text sollte nochmal ohne inhaltliche Veränderung redaktionell überarbeitet werden.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

9. Glühweinverkauf Kupferblau vor dem Clubhaus

Keine Einwände gegen Verkauf am 13.12. 10-16 Uhr Punsch - und Glühweinverkauf.

10. Landes-Asten-Konferenz

Für die LAK am 11.12.16. werden Jonas Assmer und Nico Brade als Delegierte vorgeschlagen. Die Fahrtkosten sollen übernommen werden

Einstimmig angenommen

11. Demonstration bzgl. Rahmenvertrag VG Wort

Sven, Jonathan und Selina kümmern sich um das Thema. Die LAK Delegierten kümmern sich um die Besprechung bei der LAK. Der StuRa sieht eine Demonstration positiv.

12. Festlegung des nächsten Sitzungstermins und der vorläufigen Gästeliste

Der 19.12.2016 wird einstimmig angenommen.

13. Verschiedenes

- Weihnachtsfeier am 19.12.? Vielleicht danach in den Bierkeller gehen?
- Hans-Böckler-Stiftung: Selina fragt nach Glühweinverkauf am 20.12.
→ StuRa stimmt unter Vorbehalt der Zusage der Uni zu.